

# COMMUNICATION BIENVEILLANTE

Chers parents, depuis plusieurs années nous entendons parler de communication bienveillante.

Mais de quoi s'agit-il exactement et comment peut-on l'adopter dans notre quotidien, tout en donnant à nos enfants un cadre qui soit sécurisant?

Venez en parler avec nous. Le RAM organise deux soirées à thème assistantes maternelles et parents. La rencontre sera menée par une intervenante et éducatrice de formation. À l'issue de la première soirée vous repartirez avec des outils à mettre en place ou des observations à mener afin d'échanger sur des situations vécues lors de la soirée de janvier.

Les Mardis 14 novembre et 16 janvier, salle Achille Bex, Bédarieux - de 19h à 21h